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疏水沿い遊歩道～東山自然緑地
再整備が行われます
本 年度から５年間かけて疏

水沿いの整備が行われま
す。大規模な整備が行われるの
は何十年ぶりと言われます。疏
水沿い遊歩道は観光客、登山客
をはじめ、地元の住民からも愛
され、年間を通じて数多くの人
が訪れる場所です。
　今回の整備が、市民の声を反
映したものとなるように、さっそく私も地域のみなさんとウオッ
チングに出かけました。
　遊歩道はジョギングコースとしても利用されていますが、大き
な石が何か所も見受けられました。公園の端にはちびっこプール
が錆びた姿で残っています。

　本年度の整備では、旧来のト
イレが撤去され、３か所に水洗
トイレが新設されることになっ
ています。
　5年かけて新しくなる東山自
然緑地が少しでも良いものにな
るように、地元からも意見を出
していきましょう！！

保育所・待機児童問題　報告懇談会
　にちじ　5 月 17 日 ( 火曜日 )19：00～　　　ばしょ　ハートピア京都４階
共催：日本共産党京都市会議員団、日本共産党京都府委員会　　

祝・第87 回全国統一メーデー
５ 月１日、メーデーが始まらんとする二条城前は、「京都には

こんなにたくさんの労働者組織があるのか！」と思うほど、
様々な旗で埋め尽くされていました……。
　今年は日曜日とあって、子連れの参加が多数見受けられましたが、
私は御池西ノ洞院で、穀田恵二衆議院議員、本庄たかお府議会議員
や、平井良人市議会議員らと共に連帯・激励のご挨拶をさせていた
だきました。労働組合の組合員さんたちが、プラカードやコスチュ
ームで沿道の人々にもアピールしていました。
　「賃金が低くて子育てできない！」。介護や保育など福祉関係の労
働者が処遇改善を訴えます。「今年のメーデーは戦争法廃止への決
意を新たに誓う日です」と宣伝カーのアナウンスも聞こえます。
　いずれも、夏の参議院選挙の大争点。ご一緒に政治を大きく動か
しましょう！

※メーデーの日の宣伝。
例によって子連れ参加。
お父さんとデモに参加の
予定が、お姉ちゃんが大
泣きで拒否。こんな日も
あるさ！大型カーのデッ
キから一緒に手を振りま
した。上にのぼれてラッ
キーやったね！

自治連合会各学区の新年度総会
各 学区の自治連行会の新年度総会・懇親会に参加させていた

だいています。市議会議員として２年目のご挨拶をさせて
いただくなかでお声をかけていただいています。
　「家業を継いで会社を経営しているが、消費税増税は厳しすぎる、
なんとかしてほしい」「子どもを私立の学校に行かせているが、学
費が高すぎる。ほんまにヤバイよ」と切実な声です。
　安朱学区の懇親会では、安朱小学校の校長先生が、独自の取り
組みを紹介されました。47年前の開校時には 500 人いた児童が
今では 229 人にまで減ったとい
うこと。少人数学級で特色ある
教育を実践されています。
　懇親会は地元のみなさんの思
いに接することができる場でも
あります。
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